

Segundo Semestre de 2018

Facultad de Enfermería (Fenf) - Universidad de la República - Uruguay

Investigación cualitativa en salud

La Unidad de Investigación (UI) presentó una evaluación crítica de la formación a docentes en Investigación Cualitativa en Salud. Participaron de la misma, el Prof. Fernando Bertolotto responsable de la UI, como invitado extranjero el Prof. Francisco J. Mercado de la Universidad de Guadalajara, México y responsables de los Departamentos docentes, participantes de la formación de la Facultad de Enfermería (Udelar).

Fenf - Unidad de Extensión - 10 años

A diez años de la creación de las unidades de extensión en la Udelar, la Facultad de Enfermería a través de la iniciativa de su Unidad de Extensión y la responsable Phd Graciela Umpiérrez, convocó a los distintos departamentos y unidades de Fenf, y realizó la muestra de Pósters de Actividades de Extensión en el Hall del Hospital de Clínicas “Dr. Manuel Quintela”

Conferencia y entrega del título Honorífico Doctor Honoris Causa

La Facultad de Enfermería le entregó a la Dra. Silvia Cassiani, Asesora regional de Enfermería y Técnico de salud de OPS/OMS, el Título Honorífico Doctor Honoris Causa de la Facultad de Enfermería. Estuvieron presentes docentes, estudiantes y egresados de Fenf y público de otros servicios.

La Dra. Silvia Cassiani realizó una conferencia acerca del “Impacto de la profesionalización de la Enfermería en el Sistema de Salud”, este evento fue desarrollado en la Sala Oscar J. Maggiolo, de la Udelar y contó con participación de autoridades universitarias y el Dr. Wilson Benia, en representación de la OPS/OMS en Uruguay.



Inauguración del edificio Parque Batlle

En el mes de setiembre se llevó a cabo la inauguración de la primera etapa del nuevo Edificio Parque Batlle que actualmente lo integran: Facultad de Enfermería, Escuela de Parteras y Escuela Universitaria de Tecnología Médica de Facultad de Medicina, Escuela de Nutrición y Aulario del Área Salud.

Primer Jornada de Educación Interprofesional

La Facultad de Enfermería con el apoyo del Espacio Interdisciplinario de la Udelar, realizó la Primer Jornada de Educación Interprofesional en Salud – Uruguay. La actividad fue desarrollada los días 3 y 4 de diciembre con invitados nacionales y extranjeros, entre ellos el Prof. John Gilbert (Dalhousie University, Canadá), la Prof. Eva Icarán (Universidad Europea de Madrid) y José Rodríguez, Consultor de OPS (Brasil). Se contó con amplia participación de docentes, estudiantes, egresados y público de diversos servicios.